

Los Gallos espirituanos picaron primero



La Habana, 14 oct. (JIT) Este domingo dieron inicio en dos estadios de Cuba los play off de comodines, que otorgan un par de boletos para la segunda fase del béisbol cubano. El equipo de Sancti Spíritus aprovechó su condición de local, para derrotar 6 carreras por 2 a Santiago de Cuba, en el estadio José Antonio Huelga.

El partido llegó empatado a dos carreras, hasta el sexto inning, pero los Gallos marcaron las cuatro carreras definitivas, en la parte baja de esa entrada.

Después de un par de indiscutibles de Alberto Rodríguez y Yoandy Baguet, el abridor indómito Ulfrido García se compuso, al sacarle out a Yunior Ibarra y Daviel Gómez. Parecía que metía el brazo, pero le concedió boleto a Orlando Acebey.

Con las bases llenas, Yunier Mendoza conectó un imparable por primera, que impulsó una anotación, y tras error del propio Ulfrido en fildeo, anotaron los espirituanos la segunda carrera.

Eriberto Rosales trajo entonces al relevista Danny Betancourt, quien regaló boleto intencional a Frederich Cepeda, para llenar las bases. Acto seguido, Duniesqui Barroso conectó hit, para impulsar las dos anotaciones finales.

La defensa santiaguera cometió tres errores durante el juego y se ratificó como la peor del campeonato.

Excelente el relevo de Pedro Álvarez, quien vino en la cuarta entrada sustituyendo al zurdo Yamichel Pérez. El derecho de 24 años trabajó cinco capítulos y un tercio sin carreras, permitió solo tres hits, con cuatro ponches y dos boletos.

Dunieski Barroso impulsó la mitad de las carreras de su equipo y Yunier Mendoza trajo otros dos hombres para el plato.

Ahora Sancti Spíritus buscará una victoria como visitante, en dos partidos en el estadio Guiller món Moncada, de la capital indómita.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/173922-los-gallos-espirituanos-picaron-primero>



Radio Habana Cuba